

BIG ISSUE

Dandim 0415/Jambi, Gelar Salat Idul Adha di Lapangan Makodim

solmi - JAMBI.BIGISSUE.ID

Jul 10, 2022 - 22:28



foto : istimewa

JAMBI - Idul Adha merupakan hari raya umat muslim yang paling ditunggu-tunggu selain Hari Raya Idul Fitri. Hari Raya Idul Adha disebut juga dengan Hari Raya Qurban. Seluruh umat Islam di berbagai belahan bumi menandainya dengan kegiatan ibadah Salat Id, dan pelaksanaan ibadah penyembelihan hewan

qurban.

Hal serupa juga dilakukan jajaran Kodim 0415/Jambi. Pada perayaan Hari Raya Idul Adha 1443 H, Minggu (10/7), para prajurit TNI Kodim 0415/Jambi bersama keluarga dan masyarakat sekitar, menggelar Salat Id berjemaah di Lapangan Upacara Makodim, Jalan Untung Suropati, kawasan Puncak Jelutung, Kota Jambi.

Berjalan khidmat dan penuh kegembiraan, rangkaian ritual ibadah Idul Adha diikuti langsung oleh Dandim 0415/Jambi Kolonel inf Marsal Denny. Marsal Denny mengikuti semua rangkaian kegiatan ritual perayaan Hari Raya Idul Adha tersebut.

Mulai dengan pelaksanaan Salat Id berjemaah, ceramah dan serta penyerahan hewan qurban kepada panitia qurban yang telah ditunjuk. Turut mendampingi Marsal Denny para Danramil, jajaran perwira di lingkungan Kodim 0415/Jambi.

Menurut Dandim Marsal Denny, pada bulan Zulhijjah terdapat banyak ragam ibadah yang dianjurkan untuk dikerjakan oleh seluruh kaum muslimin. Setidaknya ada beberapa hikmah anjuran untuk berqurban di Hari Raya Idul Adha.

Marsal Denny membeberkan, hikmah berqurban tersebut merupakan wujud dari rasa syukur kaum muslim kepada Allah atas segala nikmat yang telah diberikan kepada hambanya. Sekaligus juga bagian dari upaya untuk menghidupkan ajaran atau sunah yang dilaksanakan Nabi Ibrahim dulunya.

"Menyembelih hewan qurban termasuk bagian dari perantara untuk melapangkan rizki kepada diri sendiri, keluarga, tetangga, teman dan orang fakir miskin di Hari Idul Adha," ujar Marsal Denny menambahkan.

Sebab itu, Dandim mengharapkan kepada seluruh prajuritnya, melalui Perayaan Hari Raya Idul Adha tahun 2022 ini, bisa memaknai dan mengimplementasikannya dengan meningkatkan sikap syukur dan rasa ikhlas untuk berbagi kepada sesama.

"Hari Raya Qurban bisa menjadi momen di mana kita dapat berbagi kepada saudara kita, khususnya buat para kaum duafa," jelas Dandim Marsal Denny.(UTI)